

Gütesiegelvergabe „Klimaschule“

Wir sind wieder Klimaschule!

Am Montag, den 06.02.2023, wurden wir nach erfolgreicher Bewerbung wieder als Klimaschule im Lehrerinstitut ausgezeichnet.

Es war ein spannender Tag: Wir fuhren mit der U2 zur Christuskirche und konnten uns dann das Lehrerinstitut in der Felix-Dahn-Straße anschauen.

Zunächst waren wir mit nur einer Hand voll Schülerinnen und Schülern verschiedener Schulen in einem Seminarraum und bekamen dort unser Gütesiegel und unsere Urkunde zur Klimaschule. Alle Schulen wurden kurz mit ihren Klimaschutzmaßnahmen vorgestellt. Bei uns wurde u.a. der Energierundgang hervorgehoben, den der Umweltclub jedes Jahr durchführt um Energie an unserer Schule zu sparen.



Aaron und Khwezi aus dem Umweltclub

Nach einer Pause mit leckerer Verpflegung wurden wir in die Aula des Lehrerinstituts geführt. Dieses ist ein großer Raum mit einer großen Leinwand und Bühne.

Hier waren 81 Schulen vertreten. Es gab zwei Ansprachen und die Aufführung eines Comedians, der kritisch über die aktuelle Klimapolitik sprach.

Danach durften alle beteiligten Schülerinnen und Schüler eine riesige Wand aus - auf Karton aufgeklebten und beschriebenen Klimaschutzmaßnahmen - bauen. All diese Klimaschutzmaßnahmen haben wir Schulen in Hamburg für den Klimaschutz umgesetzt.



Auf der Bühne mit Moderator Alex (Im Hintergrund die Wand mit den Klimaschutzmaßnahmen)

Die riesige Wand stand und nun wurden ausgewählte Schülerinnen und Schüler auf die Bühne gebeten und sollten über eine Maßnahme ihrer Schule für den Klimaschutz berichten. Wir waren auch darunter. Wir waren die einzigen Zweitklässler, die auf die Bühne kamen und etwas über den Energierundgang berichteten. Das war aufregend! Zum Schluss gab es noch ein Abschlussfoto und wir fuhren zurück zur Schule.



Gruppenfoto aller geehrten Personen aus Hamburger Schulen

Viele Grüße aus der Grundschule Moorflagen!